
百亩菠菜变黄面临绝产
此前均使用同一有机肥，村民怀疑肥料有问题
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今日聊城

10 月 21 日，东风悦达起
亚 K3 在聊城五星百货广场
上市，新车共推出 1 . 6L 和
1 .8L 两种排量共 7 款车型，
价 格 区 间 为 1 0 . 2 8 万 元 -
14 .98 万元。目前鲁源汽车东
风悦达起亚圣源 4S 店和北
斗汽车东风悦达起亚 4S 店
均有现车到店。

21 日下午，在一阵动感热
舞中，东风悦达起亚 K3 向聊
城市民揭开它神秘的面纱。起
亚 K3 是福瑞迪的垂直换代车
型，是起亚全球同步发行的一
款全新车型，进入国内则直接

国产，国产 K3 上市后将与现
款赛拉图、福瑞迪一同组成了
东风悦达起亚旗下全新的紧
凑型轿车阵营，形成范围更大
的价格区间产品线。

起亚 K3 的造型设计出自
著名设计师彼得·希瑞尔之
手，不过与海外市场车型相
比，国产 K3 却在外观细节部
分进行了改动，目的也是来满
足中国消费者的不同“口味”。
其中比较明显的改进包括虎
啸格栅由海外版本的黑色蜂
窝状改变为与 K9 类似的直瀑
式设计，此外车尾中部加入了
高亮镀铬条，同时尾灯线条也
做出小幅度的改动。

K3 的前大灯采用了领先
同级别车型的氙气灯，尾灯、
后视镜集成转向灯也都采用
了越级的 LED 光源，再配合
LED 日间行车灯，彰显出浓厚

的科技感以及时代感。LED
的充分使用，让 K3 在路面行
驶时变得更加醒目，有效保障
了出行的安全性，同时对于照
明质量以及能源利用率的提
升也能起到重要作用。

除惊艳的外观，K3 还以
2700mm 的超长轴距打造出同
级别最大空间，充分保障了驾
乘的舒适性。安全方面，K3 的
家族兄弟 K5 和 K2 分别在 C
-NCAP 中获得了“五星+”和
“五星”安全评价，全面领先同
侪。K3 很好的继承了家族优
良的安全传统，以 C-NCAP
全新五星标准打造，搭配了
VSM(车辆动态控制系统)、6
方位安全气囊，TPMS(胎压监
测)等越级高科技配置，以全
面领先的安全科技，接受市场
考验。

(张召旭)

东风悦达起亚 K3 聊城上市

10 月 20 日，由聊城市教育局、聊城市体育局主办的“中国体育彩票杯”二零一二年聊
城市中、小学生田径联赛暨聊城市第五届中、小学生田径运动会在聊城一中举行。上图为
此次运动会的开幕式。 黄静

本报聊城 10 月 21 日讯(记者
孟凡萧) 18 日，本报 C08 版以

《“花完借来的一万，只能回家
了”》为题，报道了六个月大男婴
患有脑瘫没钱治病愁坏父母一
事，引起社会广泛关注。19 日，一
位好心市民给男婴父母陈龙保夫
妇送去 1000 元钱。

“那个男婴在哪个病房？孩子
怪可怜的，我去看看她。”18 日，一
好心市民致电本报热线 8451234
询问男婴所在病房和其父母陈龙

保夫妇的联系方式，想资助一下
男婴。同时还有许多市民致电询
问男婴病情。

19 日，陈龙保说，孩子的住院
卡里多出 1000 元钱，据护士说是
在他带孩子去做康复性训练时，
有一位好心女士要了他孩子的住
院号给交了 1000 元的住院费。“没
有见到这位好心人太遗憾了，实
在是太感谢她了。”

记者了解到，为节省费用，陈
龙保决定 22 日办理出院手续，在

医院周围租个房子给孩子看病。
“孩子患的是慢性病，需要长期治
疗，住院花费太大，而且 10 月份孩
子已不需要输液，只需做康复性
训练。住院的话每天花费 300 多元
钱，即使新农合给报销一半还需
要 150 多元钱，而出院的话每天只
需 100 多元，能省 50 多元钱呢，这
样能让孩子接受治疗的时间长一
些。”陈龙保说。

陈龙保是冠县桑阿镇东吕村
一位普通的农民，而且由于小时

患有小儿麻痹症至今腿部还有些
残疾，三亩耕地的收入是他家主
要的经济来源，家里生活很困难。
他孩子是在出生 4 个月大时被医
院确诊为脑瘫的，为给孩子看病
家里花光了所有积蓄。现在他凑
了一万元来聊城市脑科医院给孩
子看病，如果这些钱花完只能带
着孩子回家了。他向本报求助，希
望好心市民能够帮助他们一家。
想帮助他们一家的市民可拨打本
报热线 8451234。

《“花完借来的一万，只能回家了”》追踪：

好心市民为脑瘫男婴捐一千元

格相关链接

村民希望相关部门

介入检测
“现在拖了两个星期多了，

化肥厂方说化肥没有问题，但是
也不说是什么原因。”崔庄的崔
新成说，他妻子带着苗也去过农
业部门鉴定，农技师只是说是烧
苗，但是没有给出具相关鉴定结
果。

北焦庄的焦长兵说，厂方来
的人只是到地里看了看，也没带
走菠菜具体鉴定。“厂里检测只
检测的氮磷钾成分合格，是不是
有机肥里面的其他成分对菠菜
造成了危害呢？现在希望农业部
门和质监部门都能来帮忙。”

“现在不是一家村民出现问
题，附近村里的村民用了这个有
机肥都出现了同样的情况，才怀
疑是肥料的事。”席庙村的梁传
力说，村民现在地里什么也不能
种，希望相关部门帮忙解决，早
补种上农作物，减少损失。“一耽
误就是一季，希望尽快出结果。”

本报记者 任洪忠

少女公交车上

吞服安眠药
本报 8451234 热线消息(记

者 王尚磊 通讯员 张春慧)
18 日下午，一名少女和家人

吵架后，在一辆公交车上吞服安
眠药，情况紧急，公交司机发现
后立即停车拨打 120 求救，经过
抢救，女孩脱离生命危险。

18 日下午 3 时 29 分，一名
公交司机拨打 120 称，公交车上
一名女孩吞服了安眠药，需要急
救。聊城市 120 急救中心接到报
警后，立即派急救车赶到凤凰台
南侧的一处公交站牌下，一辆 3
路公交车停在那里。急救人员在
公交车上发现一名情绪比较激
动的女孩，女孩告诉急诊医生，
她吞服了多片安眠药。

随即，急救车把这名女孩送
到了光明眼科医院进行抢救。公
交司机介绍，当车辆行驶到凤凰
台南侧的站牌时，车上的一名女
孩神情异常，引起其他乘客的注
意，当其他乘客得知这名女孩吞
服安眠药企图轻生时，公交司机
立即停车，并拨打 120。

记者从光明眼科医院了解
到，经过抢救，吞服安眠药的女
孩已经脱离危险，并且已出院。
急诊医生介绍，这名女孩才 17
岁。经过女孩的讲述，急诊医生
得知，女孩是在和家人吵架后，
外出乘车吞服安眠药，做了傻
事。

本报聊城 10 月 21 日讯 (记
者 任洪忠) 21 日，阳谷县七
级镇崔庄村、北焦村和东昌府区
于集镇多个村村民反映，他们种
植的 100 亩菠菜全都黄叶，几乎
面临绝产，此前他们都使用了同
一种有机肥，村民怀疑是化肥有
问题。高唐县施可丰有机肥代理
商表示，已经鉴定有机肥成分，
没有问题。

21 日下午，记者来到阳谷县
七级镇崔庄村，在崔新成的 4 亩
菠菜地，菠菜比较稀疏，小菠菜
有的两三厘米高，叶子基本全
黄，大点的菠菜有 10 多厘米高，
但叶边发黄，还有些萎缩，叶面
上也有不少黄点。

“今年 10 月 4 日发现菠菜
黄叶，就赶紧联系了镇里的化肥
经销商。”崔庄村的崔新成的妻
子说，后来很多使用了经销商同
一种肥料的村民都反映菠菜黄
叶，涉及 50 多户，而没有使用这
种有机肥料的村民的菠菜都长
势很好。

“使用有机肥料都是根据说
明，与尿素、复混肥混用，一亩地
使用两袋”崔新成说，他们之前
也种植菠菜，使用的是其他的化
肥，没出现过问题。“10 多个村使
用这种肥料的村民都反映菠菜
黄叶，化肥经销商开始不相信，
后来在地里做试验，使用有机肥
料种植的菠菜还是黄叶，生长的
也很稀疏。”

在阳谷县七级镇北焦村焦
长兵的菠菜地里，菠菜也比较稀
疏，叶子发黄。“邻居家的地没有
使用这种有机肥，种的比俺家
晚，长得还比俺的大很多。”焦长
兵说，现在他打了五遍抗烧苗的
药了，仍然不见效。“多数村民每
亩用两袋有问题，我每亩只用了
一袋有机肥料也出现问题，说明
是肥料的问题。”

在东昌府区于集镇席庙村、
付庄村等村也都出现了菠菜黄
叶的情况。

东昌府区于集镇的化肥经
销商闫景灿说，他起初也不认为
是有机肥料的问题，但是卖出去
的有机肥料用户都反映菠菜黄
叶，有 50 多户，涉及 100 多亩。

“我和村民一块在地里试验了，
用了有机肥料的菠菜出的很稀，
还黄叶。”

闫景灿表示，已经反映给高
唐代销商，厂家已经来人调查，
厂家进行有机肥料自检的报告
显示氮磷钾正常，但是没找出菠
菜黄叶的原因，他已经把菠菜送
到省鉴定机构检测，需要过几天
才有结果。

高唐县施可丰有机肥代销
商张姓负责人表示，有机肥料
都检测过了，各项都达标，当
时经销化肥的闫先生和村民都
在。是不是化肥原因应该由质
量技术监督局和农业部门来出
具鉴定，村民不相信可以到省
一级相关部门或农业部鉴定，如
果是化肥的原因，厂方承担一切
责任。

施可丰化肥公司王姓工作
人员表示，已经到田间实际调
查，确实有黄叶的现象，出现问
题及时向厂里汇报了情况，并在
代生产公司高唐县泉林家有公
司进行自检，氮、磷、钾、PH 值都
正常，并且还将封样的农民有机
肥送到聊城市质量技术监督局
进行检测，厂方一直在积极处
理。“村民不相信检测结果可以
到省质监局等部门鉴定，若是厂
家的问题，厂家一定承担。”

王姓工作人员介绍，建议村
民找找气候、水源、土壤等其他
原因，公司产品都达到国家标
准，销往全国，从来没有出现过
这种问题。

村民焦长兵说，他家的 2 . 7 亩都黄叶，比邻居早种但还长得小。
本报记者 任洪忠 摄
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